

**Thomas Berger:** Die Klosterkirche St. Franziskus in Kelkheim und der Franziskanerorden - dreiteilige Vortragsreihe im Museum Kelkheim am 13. Februar, 13. März und 3. April 2019

# Höchster Kreisblatt

Frankfurter Neue Presse

Mittwoch, 18. September 2019

Jahrgang 170, Nr. 217

Seite 11

AUSZÜGE

## „Die Orgel hat viel an Klang gewonnen“

**Einweihungskonzert** Fachleute und Besucher schätzen das runderneuerte Königsinstrument in der Klosterkirche

**Ein Jahr ist vergangen, seit die katholische Pfarrei St. Franziskus eine Spendenaktion zur Restaurierung der Kirchenorgel startete. Am Sonntag feierte die Gemeinde mit einem Eröffnungskonzert das komplett überholte und klanglich erweiterte Instrument. Annemarie Jacob spielte die Orgel, in Teilen begleitet von Trompeter David Tasa.**

VON ESTHER FUCHS

**Kelkheim.** Annemarie Jacob und David Tasa stimmen sich auf der Empore auf das Eröffnungskonzert in der Klosterkirche ein. Gleich startet das Eröffnungskonzert mit der renovierten Orgel und dem Motto „Barocke Trompeterie begegnet Klängen des 20. Jahrhunderts“.

[ ... ]

Unter den Zuhörern ist auch Autor und Kelkheimer Kulturförderpreisträger **Thomas Berger**. Er kennt die Kirche gut und hat gelesen, dass die Orgel neben der Renovierung auch mit einer neuen Trompete erweitert wurde. „Vielleicht ergibt sich dadurch ein voluminöserer Klang“, überlegt er.

[ ... ]